



全国中学校都道府県野球 県北選手も活躍

9/26
宮崎県
県北選手が初優勝

中学軟式野球の選抜
チームが出場する「第
18回全国中学生都道府
県対抗野球大会 in 伊
豆」最終日はぎょう、

静岡県の伊豆志太スタ
ジアムで決勝があつ
た。宮崎県選抜がオー
ル茨城を1-0で破
り、初優勝を果たした。

大会は日本中学生野
球連盟（旧日本KWB
優勝した県選抜（保護
者提供）

県選抜は14人中4人
が県北選手。いずれも
主力として活躍し、
準々決勝で星稜中（石
川）、準決勝で高知県選
抜と全国区の強豪を下
した。

これまで県選抜は同
連盟の秋季大会に出席
していたが、大会が統
一、名称変更された今
大会に出場。優勝は前
身の第2回全国秋季大
会以来、11年ぶりとな
った。

木村莉基選手（大王

谷）、藤原光陽選手（高
千穂）、峯田椋馬選手
(同)は決勝も先発出
場。夏田選手が先発登
板し、完封勝利を挙げ
た。

これまでも県選抜は同
連盟の秋季大会に出席
していたが、大会が統
一、名称変更された今
大会に出場。優勝は前
身の第2回全国秋季大
会以来、11年ぶりとな
った。